



Zum insgesamt fünften Mal trafen sich die Flughafenvereine Österreichs zum gemeinsamen Gedankenaustausch am Wochenende des 20./21. September 2019. Ausgetragen wurde das Meeting diesmal von den Freunden des Flughafens Innsbruck vor dem wunderschönen Ambiente der Nordkette. Neben Beratungen über die noch stärkere Vernetzung und Zusammenarbeit wurde auch auf die aktuelle Klimadebatte eingegangen.

Aktuell ist der Luftverkehr, insbesondere der Regionalflugverkehr, gemeinsam mit dem Modewort "Flugscham" im Zentrum der Klimadebatte. Die Flughafenvereine erörterten bei ihrem Treffen die Rolle des Luftverkehrs und hoben die Wichtigkeit an der Entwicklung klimafreundlicher Technologien bei Flugzeugen und auf Flughäfen hervor, weisen aber zugleich auf die Faktenlage hin, dass der gesamte Weltluftverkehr nur für ca. 3% verantwortlich ist. Davon entfällt ein erheblicher Teil auf die Militärluftfahrt, welche häufig Triebwerkstechnologien aus den 1960'er und 1970'er einsetzt. Ebenso wird darauf hingewiesen, dass derzeit nur im Bereich der Luftfahrt seit Jahren erzeugtes CO<sup>2</sup> kompensiert werden kann, mit dessen Geldern weltweite Projekte des Klimaschutzes finanziert werden.



Der Flughafenfreunde in Innsbruck, von Montag, den 29. September 2019 um 20:29 Uhr